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Rua Conego Nestor n°215-Centro, CEP: 65.550-000.

Sao Beriiardo-RA

Ata da 73 Sess5o 0rdinaria Virtual da 19a Legislatura da C§mara Municipal

de Sac Bernardo/MA do Ano legislative de 2021, realizada em 16 de Abril
de 2021.

Aos dezesseis (16) dias do mes de Abril de dais mil e vinte e urn (2021) as dez

horas e dez minutos (10hl0min), utilizando o aplicativo Meet, no formato de

videoconferencia,  reuniram-se os senhores vereadores: Alberto Luiz dos Reis

Sousa,   Bernardo   dos   Santos  Tomaz,   Bernardo   Jos€   Tribuzi   de   Carvalho,

Claudemir  dos  Santos  Braga,  Deborah  de  Lourdes  Portela  Braga,  Francisco

das Chagas Carvalho Silva, James Lopes  Pereira, Jo5o  Batista  de Lima  Costa  e

Marcus  Filipe  Alves  da  Costa.  Ausente  os  vereadores  Jaciel   Rodrigues  de

Aradjo    e   Jos6    Jailton    Silva    Spindola.    Constando    nove    dos    senhores

vereadores a Presidente Joao Batista declarou aberta  a sess5o e pediu que

fosse feita  a  leitura  bi'blica  e em seguida  a  leitura  da  ata  da sess5o anterior.

Logo  depois  foj  colocada  a  ata  em  discussao  e  vota¢5o,  sendo  a  mesma

aprovada par todos os presentes. Passou-se a leitura do Expediente do Dia.

Requerimento  de  ng  82/2021  de  autoria  do  vereador  Bernardo  dos  Santos

Tomaz;   Requerimento  n9  96/2021  de  autoria   do  vereador  Francisco  das

Chagas  Carvalho  Silva;  Requerimento  ng  97/2021  de  autoria  do  vereador

Francisco das Chagas Carvalho Silva; Requerimento n9 98/2021 de autoria do

vereador  James  Lopes  Pereira  e  Requerimento  n9  99/2021  de  autoria  do

vereador   James    Lopes    Pereira.    Passou-se   aos   inscritos   no   Pequeno

Expediente. Vereador James Lopes saudou a todos os presentes e pediu ao

primeiro secretario que leia  novamente  o requerimento de n9 99/2021 para
tirar  uma  ddvida  que  logo  foi  esclarecido.  Vereadora  Deborah  Portela  deu

born  dia  a  todos  e  esclareceu  que  o  requerimento  seu  que  foi  lido  ja  foi

votado  e  aprovado  havendo  urn  engano  e  pediu  a  retirada  do  mesmo  do

expediente.  Passou-se  a  ordem  do  dia.  0  Presidente  colocou  em  votacao
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Requerimento   ng   82/2021,   sendo   rejeitado   pela   maioria   dos   presentes,

votaram  contra  o  requerimento  os  seguintes  vereadores:  Alberto  Luiz  dos

Reis   Sousa,   Deborah   de   Lourdes   Portela    Braga,    Francisco   das   Chagas

Carvalho Silva, James  Lopes  Pereira  e  Marcus  Filipe Alves  da  Costa, votaram

a  favor  do  Requerimento  os  seguintes  vereadores:   Bernardo  dos  Santos

Tomaz,  Bernardo  Jos6  Tribuzi  de  Carvalho  e  Claudemir  dos  Santos  Braga,

Requerimento   ng   96/2021,  sendo  aprovado  pela   maioria   dos   presentes,

Requerimento   n9  97/2021,  sendo  aprovado   pela   maioria   dos   presentes,

Requerimento  n9  98/2021,  sendo  aprovado  pela  maioria  dos  presentes  e

Requerimento   n9  99/2021,   sendo  aprovado   pela   maioria   dos   presentes.

Passou-se  aos  inscritos  no  Grande  Expediente.  Vereador  Bernardo Tomaz

deu born dia a todos e agradeceu a Deus por mais esta oportunidade. E disse

que  ta  decepcionado,  envergonhado  pelos  vereadores  que  foram  eleitos

pelo   povo   para   representar.   Mas   que   nao   pode   chamar  de  vereadores
Ptlblicos,  mas  sim  de  vereadores  privados.  Privados  pelo  Executivo,  que  os

impede  e  manda  votar e jogando toda  sujeira  para  debaixo  do tapete.  Que

todos   que   votaram    contra    a    requerimento    dos    professores    nao   os

representa, nao representa o povo de Sao Bernardo, que n5o houve respeito

nenhum,  nao  h5  transparencia  e  que  esta  triste  com  os  colegas  que  sao

vereadores privados e  nao representam  o  povo coma  ele.  Que  6 justo  e vai

continuar  defendendo  o  povo.  Que  nao  ha  duvidas  que  cumpriram  ordens,

mas  que  ele  vai  correr  atras  e  recorrer5  ao  Minist6rio  Ptiblico.  Falou  que  a

satide  do  municl'pio  esta  pessima.  Pediu  que  tanto  o  Secret5rio  de  Satide

coma  o  prefeito  sejam  investigado  por  corrupcao.  Que  n5o  ha  testes  e  o

povo   recorrem   aos   locais   particulares   para  fazer.   Falou   novamente  dos

precat6rios  que  e  urn  direito  adquirido,  mas  que  o  dinheiro  foi  tirado  em
forma  de  lavagem  por  isso  eles  est5o  cumprindo  ordens.  Que  n5o  houve

respeito a  constitui€ao  Brasileira  e  nem  ao  Regimento  Da  Camara  e que  ele

se  tornou  a  maior  ameaca  por  defender  a  coisa  publica.  Vereador Alberto

Luiz deu  born dia a todos. Lamentou a  morte da  Professora  Keliane e deu os
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pesames  a  todos  da  famflia.  Fez  urn  relato  do  seu  panto  de  vista  sobre  os

precat6rios,  discordou  do  vereador  Bernardo  Tomaz  com  relacao  as  suas
coloca€6es    e    pediu    cautela    neste    momento    para    nao    causar   falsas

esperancas.  Vereador  Marcus  Filipe  deu  born  dia  a  todos  e  os  pesames  a

familia  da  Jovem  Keliane.  Em  seguida  falou  que  lamenta  e  fica  triste  com  a

postura   agressiva   e   desrespeitosa   do   nobre  Vereador  ao  se   referir  aos
colegas  de  Plenario.  Que s6 ataca  o governo  e  que  nunca  fala  do que ja foi

feito  e  das melhorias  existentes.  Que a  sadde  houve sim  melhora  em todos

os setores e que inclusive hoje disp6e de quatro ambulancias para atender a

populae5o  e  pediu  ao vereador  imparcialidade.  Vereadora  Deborah  Portela
deu  born dia a todos.  Fez urn relato sobre o requerimento dos precat6rios e

da  forma  que  entende  e  disse  que  o  municl'pio  n§o  fez  nenhum  acordo,

portanto  nao tern  obrigatoriedade  de  pagar.  Que  o  seu  clever  6 fiscalizar  e
n5o  acusar.  E  pediu  cautela  e  respeito  as  opini6es  de  cada  urn.  Pediu  urn

aparte  o  Vereador  Bernardo  Tomaz  que  se  dirigiu   ao  Vereador  Alberto,

Vereadora  Deborah  e  Vereador  Marcus  Felipe  e  fez  uma  ligeira  defesa  das

suas  ideias.  Urn  aparte  a  Vereadora  Deborah  Portela  que  disse  estar  para

fiscalizar e j5 deu os seus motivos e nao para brigar e nem caluniar ninguem.

Urn  aparte  ao Vereador  Marcus  Filipe  que  deu  born  dia  a  todos  e  pediu  ao

nobre vereador respeito aos demais colegas e se o mesmo tern algo pessoal

contra  secret5rios,  Prefeito  ou  a  algum  colega  que  resolva  fora  da  sess5o.

Passou as Preposi€6es. Vereadora D€borah Portela novamente deu born dia

a  todos  e  deixou  os  pesames  pelo falecimento  da Jovem  Keliane  e  pediu  a

Deus que con forte toda a famflia e amigos neste momento de tristeza e dor.

Pediu  aos  Bernardenses  que  procure  ficar  em  casa,  pois  o  momento  e  de

isolamento.  Explica§6es  Pessoais.  Vereador  Bernardo  Tomaz  se  dirigiu  ao

Vereador Marcus  Filipe  dizendo  que  nao atacou  ningu6m  que o  Plenario da

Camara  6  para  discutir  os  problemas  do  Municipio  e  que  s6  quer  que  as

coisas sejam feitas de forma correta. Disse tamb6m que se sentiu  ameaeado

pelo Vereador e pediu sua punicao por falta de  Decoro Parlamentar.  Por fim
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falou  sobre  a  pandemia  e  lamentou  em  names  das  famflias  e  da  classe  de

professor  pelo  falecimento  da   Professora   Keliane  e   da   professora   Dona
Teresa   que   foram   vitimas   do   Covid,   deixando   os   pesames.   Vereador

Claudemir dos Santos deu born dia a todos e lamentou pela morte da Jovem

Keliane  e  desejou  urn  born  lugar  para  ela  e  que  Deus  con forte  a  fami'lia.

Vereador  Marcus  Filipe   informou   que  j5   havia   enviado   a   Camara   Oficio

justificando   por  escrito  sua  ausencia   na   sessao  anterior  e  se  dirigiu  ao
Vereador Bernardo Tomaz dizendo que jamais houve ameacas que somente

esclareceu que caso o Vereador tenha algo pessoal contra a Secretario ou  o

Prefeito   que   os   procure   porque   a   Camara   n5o   6   lugar   para   resolver

problemas  pessoais.  Logo  depois  a  Presidente  Jo5o  Batista  se  manifestou
dizendo  que  os   Bernardenses  est5o  de   luto   pelo  falecimento  da  jovem

Keliane  e  de  outras  vitimas  do  covid   e  desejou   os  pesames  as  famflias

enlutadas.  Por fim  o  Presidente  agradeceu  a  presenca  de  todos,  e  deu  por

encerrada   a   sess5o.   Onde,  eu,   Bernardo  Aratijo   Portela   Filho,   Secret5rio

6s  lida  e aprovada vai  assinada  pelos


